



# 学校だより

校長 岡田 憲和

## 金沢市新人大会始まる!

いよいよ今週末から金沢市秋季新人大会が始まります。3年生が引退して、新チームとしての初めての公式戦となります。暑い夏の練習を頑張ってきた成果をカー杯発揮し、自分たちの部活動の目標を達成できるようベストを尽くしてください。

1学期の加賀地区大会のときにも載せましたが、勝負を最後に分けるのは、「チーム力」です。ミスを恐れず思い切りプレーをするには、仲間の信頼が必要不可欠です。自分を信じること、仲間を信じること、お互い支え合うこと、常にプラスの声かけをすること、これが勝ちへの「鍵」だと思います。新チームらしく元気の良い、はつらつさを見せてくださいね!

港中学校の活躍を、全校生徒で応援しましょう!



### 各部の試合日程および会場

部活動	月日	会場	対戦
野球部	9月14日(土)	安原球場	10:45 対 西南部中
	15日(日)	市民野球場	14:15 対 泉中
	16日(月)	安原球場	10:45 対 緑中と長町中の勝者
	21日(土)	安原球場	9:00 準決勝 13:00 決勝
サッカー部	9月14日(土)	スポーツ交流広場	8:30 対 紫錦台中
	15日(日)	市営球技場	12:30 対 金沢学院中
	16日(月)	市営球技場	10:30 準々決勝 10:30 準決勝 14:00 決勝
ソフトボール部	9月21日(土)	専光寺ソフトボール場 第2球場	9:00 対 大徳中
	22日(日)		13:00 対 浅野川中 9:00 対 野田中と兼六中の勝者 11:00 決勝
ソフトテニス部	9月21日(土)	城北市民テニスコート	団体A 1回戦 対 鳴和中
	22日(日)		団体B 1回戦 対 浅野川中と額中の勝者 個人戦
バスケットボール部	9月21日(土)	市総合体育館	10:15 対 犀生中
	22日(日)		8:30 対 浅野川中
	23日(月)		13:00 準々決勝 10:50 準決勝 14:30 決勝
バレーボール部	9月14日(土)	大徳中学校	10:15 対 大徳中
	15日(日)	鳴和中学校	12:45 準々決勝 9:00 準決勝 11:30 決勝
バドミントン部	9月14日(土)	市総合体育館	団体A 1回戦 対 紫錦台中
	15日(日)		団体B1 1回戦 対 鳴和中B2 団体B2 1回戦 対 高尾台中B1 個人戦
卓球部	9月14日(土)	中央市民体育館	団体A 1回戦 対 北鳴中
	15日(日)		団体B 1回戦 対 北鳴中 個人戦
陸上部	9月21日(土) 22日(日)	市営陸上競技場	各種目予選・決勝
水泳部	9月14日(土)	金沢プール	各種目

# 新人大会ファイト! ～3年生からの応援メッセージ～

玄関ホールに、3年生の先輩から、1・2年生に大会応援の心のこもったメッセージが掲示されています！



## 運動会に向けて、 熱い練習が続いています！



いよいよ来週に迫った運動会！真夏並みの暑さの中、学年リハーサルや熱のこもった応援練習が続いています。特に放課後の各団応援団による気合いの入った姿に生徒の皆さんの強い意気込みが感じられます。本番は来週の水曜日。熱中症などに気をつけて、全校生徒で最高の運動会にしましょう！

黄団応援練習↓

青団応援練習↓

赤団応援練習↓



団対抗は、運動会だけではなく、図書委員会では、団対抗で本の「貸出合戦」という取り組みを行っています。玉入れ方式で貸出冊数に応じて袋にカードが入っていきます。「読書の秋」です！たくさん本を読んで、知識や心を豊かにしましょう！



※保護者の皆様もこの機会に是非生徒たちの頑張りをご覧いただき、あたたかい声援を送っていただければ幸いです。なお、お車でのご来校はご遠慮いただきますようお願いいたします。また、18日(水)、19日(木)の両日は給食はありませんので、昼食の準備をお願いいたします。

## この夏を振り返って...

今年の夏はパリオリンピック・パラリンピックが開催され、日本勢の活躍に一喜一憂しましたね。海外で開催されるオリンピックとしては、メダル獲得数が最多となるなど、日本選手は大活躍でした。皆さんはどの競技、どの場面が一番印象に残っていますか？どうしても金メダルを獲得した競技や選手に注目が向けられますが、その一方で、敗者復活戦から勝ち上がって銅メダルを獲得した選手も何人もいました。本当は決勝の舞台を目指して、金メダルを目指して何年も努力を積み重ねてきた選手にとってその前に敗れてしまった悔しさや悲しさは思い返ることが



できないほどだったと思います。しかし、そのマイナスの気持ちから切り替えて敗者復活戦を勝ち上がり、銅メダルを獲得したその頑張り、表彰台での涙には金メダル以上のものがあったのではないのでしょうか。まさに「不屈の精神力」ですよね。

最後まであきらめずに挑戦し続けること、自分を信じることの大切さを改めて学ばせてもらった選手たちに感謝ですね。